



SOLIDARIDAD OBRERA CON QUIENES LUCHAN CONTRA LOS INCENDIOS Y CONTRA EL CAPITALISMO QUE LOS PROVOCA

La Confederación Sindical Solidaridad Obrera quiere expresar su más contundente condena y repulsa a las autoridades de la Junta de Comunidades de Castilla y León por la muerte en el trabajo de lucha contra los incendios de un compañero afiliado a la Confederación General del Trabajo (CGT).

El compañero tenía 57 años y falleció tras volcar el vehículo autobomba en el que se dirigía a trabajar, luchando

contra un incendio en la localidad de Espinosa de Compludo, en León. Este verano, las llamas están arrasando enormes extensiones de bosques y cultivos en las provincias de Cáceres, León, Zamora y Ourense. Cuatro personas han fallecido ya peleando contra el fuego, en nuestro país, y más de 1100 como resultado de las olas de calor de este año.

Las y los bomberos forestales luchan contra el fuego sin los medios necesarios, durante jornadas extenuantes y con condiciones laborales de extrema precariedad. Las Comunidades Autónomas han renunciado a ejercer sus competencias de prevención de los incendios forestales. La inversión pública en prevención de estos sucesos ha caído un 51% de 2009 a 2022, mientras el cambio climático inducido por el sistema capitalista global aumenta dramáticamente las temperaturas medias en nuestro país y multiplica la duración e intensidad de las olas de calor.

Enfermeras, socorristas, bomberos forestales, cuidadoras a domicilio, educadoras... El trabajo de lo común lucha por los derechos que lo común debería garantizar. En el sistema capitalista quienes arriesgan sus vidas cuidando a la clase trabajadora son premiados con precariedad, represión y silencio. Los servicios públicos se degradan a la misma velocidad que la “colaboración público-privada” permite a las transnacionales y los fondos de inversión hacer magníficos negocios.

El compañero de CGT murió luchando por los derechos de todas y todos. Arriesgaba su vida por defender lo común y cuidar de nuestro pueblo. No debemos olvidar que obligar a trabajar a la clase trabajadora sin los medios adecuados para garantizar su seguridad es una forma de violencia. Las muertes en la lucha contra los incendios de este verano son el resultado de la degradación de los servicios públicos y de la crisis climática que el sistema capitalista está provocando en todo el mundo.

SOLIDARIDAD CON QUIENES NOS CUIDAN.

VERGÜENZA Y REPUDIO CONTRA QUIENES DILAPIDAN LOS RECURSOS QUE DEBERÍAN SERVIR PARA PROTEGER AL PUEBLO.

CONTRA LA CRISIS CLIMÁTICA DEL CAPITAL Y LA DEGRADACIÓN DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS, DEFENDAMOS A QUIENES CUIDAN DE LO COMÚN.

En Madrid, a 21 de agosto de 2025.

Comité Confederal de la
Confederación Sindical Solidaridad Obrera.